
 
COMPTE RENDU RÉUNION 
 Comité Meuse de Basket 

Le 17 mai  2023 
 

 

 

MEMBRES PRÉSENTS 

 

Mmes : HABART - SPERLING 

Mrs : CHARLIER - GABIN - LHUILLIER -  TETARD 

Absents excusés : MM - MARC - SCHOTT - 

 

Invités : Mme PROBST - Mr BIANCHI - Mr FLORIMONT - Mr ORTEGA (excusé) 

 

A ce jour le comité dénombre 1176  licenciés 

 

La réunion s’est déroulée en deux temps. En présence de membres du BC Verdun et de l’ASC 
Charny, un point est fait sur le déroulement et l’organisation des tournois 3X3 des 10 & 11 juin 
prochains. Dans un second temps, les points inhérents au Comité ont été traités. 

 

ORGANISATION DU WE 3X3 

 

Porteur du projet et référent 3X3, Théo TETARD présente les avancées de cet événement. A ce jour,   

 

✗ 6 marqueurs sont recensés et convoqués + 2 en complément 

✗ L’arbitrage est pris en compte par la Ligue Grand Est. Pour le tournoi Junior League, les 
arbitres seront désignés par la CRO du Grand Est avec une mise à disposition le 
dimanche. Les frais d’arbitrage seront pris en charge par la Ligue le samedi et par le 
comité le dimanche. 

✗ Un point est fait sur l’engagement des équipes pour les deux compétitions,  sur 
l’organisation et le budget prévisionnel 

✗ Le tournoi sera visible (en partie) sur la chaîne You tube de la FFBB 

✗ 5 juin ; une réunion aura lieu avec les bénévoles inscrits pour cet événement 

✗ Montage et démontage exigent un certain nombre de personnes. Un appel aux bonnes 
volontés est d’ores et déjà lancé. 

Le terrain (sans le panier) sera installé le jeudi en fin d’après midi. 

 

 

 

 



QUESTIONS DIVERSES 

 

✗ finale coupe Meuse ; elle est programmée le 27 mai et organisée par le BCV. La journée 
débutera à 10h30 au gymnase des Planchettes à Verdun. Cette date coïncide avec la demi 
finale de la Ligue GE auquel participe l’équipe A de l’ASC Charny (équipe finaliste de la 
coupe Meuse). 

✗ Tournoi de la Mie Câline : l’équipe U15 de Saint Mihiel est qualifiée pour aller à la finale à 
Saint Jean de Mont ; le club sollicite le comité pour une aide financière. Le Comité décide de 
lui octroyer 500 € (cinq cents euros)… 

✗ modification des tarifs licences par la FFBB : globalement l’augmentation représente une 
moyenne de 5 €/par licence. Ligues et Comités procéderont aussi à une légère augmentation. 

Les futurs tarifs seront présentés lors de l’Assemblée Générale. 

 

A NOTER  le site internet du Comité est à nouveau opérationnel (www.comitemeusebasket.fr) 

 

COMMISSION SPORTIVE 

 

A joindre le compte rendu de François SCHOTT 

Lors du contrôle de la feuille de match concernant la rencontre MJC Ancerville//ASC Charny, en 
finale coupe Meuse, la commission sportive a constaté que l’équipe d’Ancerville a fait jouer une 
licenciée U18 non surclassée. Au regard du règlement fédéral et après débat, le Comité se trouve 
dans l’obligation de déclarer que le match est perdu par pénalité. Aussi, c’est l’équipe féminine de 
l’ASC qui est vainqueur de la Coupe Meuse. 

La décision de perte par pénalité est prise selon l'article 427 du règlement général de la fédération.  

Ce point important fait débat. Dans le futur, les clubs se devront d’être attentifs quant à la qualification 
de leurs licenciés…. 

 

 

 

COMMISSION TECHNIQUE 

  

Le Comité félicite MEKOUAR Aliya, licenciée au sein du Club de Bar le Duc, pour son entrée au 
Pôle espoir à Nancy. 



Malgré le manque de résultats  des équipes meusiennes, on note que depuis de nombreuses 
saisons, régulièrement des jeunes licenciés sont admis au sein des Pôles Espoir du secteur Lorrain. 

Le TIC U11 s’est déroulé à Uckange lors du WE du 6/7 mai. 

Notre équipe féminine est dépassée par le jeu rapide et collectif des équipes des autres 
départements (54, 57 et 88). La différence de « jeu » peut s’expliquer par le manque de participation 
aux stages de sélection… Dans les autres départements, on remarque qu’ils ont su « rebondir » 
après les arrêts lié à la Covid. 

Le niveau de l’équipe meusienne en U11 garçons est meilleur. Cependant un retard important sur le 
jeu rapide est observé ? la marge de progression est visible et importante. 

Pour les deux équipes U11 on déplore le manque de présence lors des stages organisés par notre 
département. 

 

 

Le TIC U12 s’est déroulé à Vittel lors du WE du 13/14 mai. 

La commission technique constate que le niveau des deux équipes (filles et garçons) est 
relativement analogue. Il est vrai que dans cette catégorie, les jeunes sélectionnés jouent en 
championnat Régional. De plus, les groupes se sont constitués depuis deux saisons. 

 

AG du comité le 9 juin à  19h à Verdun 

 

 


